

## Valencia testet Ford Transit Custom PHEV

Gemeinsam mit Ford untersuchen die Regionalregierung und die städtischen Behörden von Valencia ab November den Einsatz des Transit Custom PHEV. Das Augenmerk wird hauptsächlich auf kleine und mittlere Flotte gerichtet sein. Die Plug-in-Hybridfahrzeuge werden mit Telematik-Systemen ausgerüstet, um Daten zu sammeln.

Die Serienproduktion des Transit Custom PHEV ist für 2019 geplant. Er hat eine batterieelektrische Normreichweite von über 50 Kilometern und setzt danach zum Nachladen der Batterie den 1,0-Liter-Dreizylinder der Marke ein.

Ford testet seit Ende 2017 bereits in London, wie der Transit Custom PHEV helfen könnte, die Luftqualität und die Produktivität in Mega-Cities zu verbessern. In der britischen Hauptstadt werden die Transporter von namhaften Unternehmen und Behörden eingesetzt, darunter auch von der Polizei. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Ford Transit PHEV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford